

ACCIDENT À LASALLE : UNE CONDUCTRICE GRIÈVEMENT BLESSÉE



La victime de l'accident était inconsciente lorsque les secours sont arrivés. Le chauffard est toujours en fuite.

Vendredi 5 août, vers huit heures du matin, un accident est survenu dans l'arrondissement de LaSalle à Montréal.

Au carrefour du boulevard Newman et de la rue Airlie, un conducteur a violemment percuté le véhicule qui arrivait par la rue Airlie. Le conducteur en cause a aussitôt pris la fuite. Ses plaques d'immatriculation ont pu être relevées, mais appartiennent à un véhicule volé.

La victime, une femme de 37 ans, a été admise aux urgences dans un état critique. Le médecin interrogé n'a pas souhaité donner plus d'information, si ce n'est qu'à ce jour son pronostic vital n'est plus engagé. Au moment de l'accident, la

victime se rendait sur son lieu de travail au Centre de recherche environnementale où elle est responsable du service des analyses chimiques et biochimiques.

Nous avons également appris par une source au sein de la police, qu'une enquête est en cours pour retrouver le conducteur responsable de la collision, mais également déterminer si l'acte était volontaire et si oui pour quelle raison. En effet, la victime devait témoigner dans deux semaines au cours d'un procès pour pollution et mise en danger de la vie d'autrui contre l'entreprise d'exploitation minière Aurage, à la suite de la catastrophe environnementale qui touche depuis un an la rivière Ohio aux États-Unis.

Ariane Gagnon